

V SEMINARIO DEL GRUPO DE INVESTIGACIÓN ARQUEOBIOLOGÍA

EN COLABORACIÓN CON

G.I. PREHISTORIA SOCIAL Y ECONÓMICA



ESCENARIOS ACTUALES EN EL ESTUDIO DE LAS INTERACCIONES HUMANO-FAUNA EN LA ZONA NEOTROPICAL

Dr. Eduardo Corona

Centro INAH Morelos & Seminario Relaciones Hombre –Fauna
Instituto Nacional de Antropología e Historia, México
Investigador Nacional SNI-CONACYT

En el contexto de lo que actualmente algunos autores denominan el Antropoceno, marcado por una creciente pérdida de la biodiversidad, así como por una intensa y dinámica modificación de las pautas culturales, los estudios de las relaciones entre los humanos y la naturaleza se ven frente a varios retos para establecer un marco de interpretación sincrónico y diacrónico.

En esta presentación, tomando como escenario el Neotrópico Americano, se comparten una serie de reflexiones sobre las diversas posibilidades que se generan en el campo de estudio de las relaciones humano-fauna, donde se observa una convergencia entre las investigaciones paleo, arqueo y etnobiológicas.

MARTES, 10 DICIEMBRE 2013 – A LAS 12:00

Sala Sánchez Albornoz (2E10/2E27), CCHS

C/Albasanz 26-28, 28037 Madrid